



よく学び やさしく元気 桜つ子 夢いっぱいに 咲き誇れ

令和7年 6月23日 日南市立桜ヶ丘小学校 文責：校長

～6月の行事いろいろ～

暑くジメジメした日々が続きましたが、そろそろ梅雨も明けそうです。どんな天気でも桜ヶ丘小学校の子どもたちは元気いっぱいに過ごしています。プール清掃では4～6年生の皆さんのが濡れながらも一生懸命にタワシで底を磨いたり、プール横のトイレを掃除したりしてくれました。

きれいになったプールで水泳の授業を行うことができて、みんなニッコニコでした！

また、田植えや町探検、職場訪問等、たくさんの行事がありました。地域の皆さんの御協力をいただき、スムーズに終えることができています。こうして地域の中で子どもたちの活動を受け入れ、見守っていただけることに、職員一同感謝しています。今後ともどうぞよろしくお願ひします。

プール清掃とプール開き

6月3日に4・5・6年生がプール清掃を行いました。暑さも忘れてみんな笑顔で頑張りました。

17日には全学年ともプール開きを行いました。これから約1ヶ月間は

天候不良でない限り体育の授業は水泳を行います。

また7月17日には着衣泳(服を着たままの水泳)を行う予定です。水泳の授業は技術の習得はもちろんですが、自分の命を守るためにどうすればいいかということも学んでいきます。



4年生、クリーンセンターへ！2年生、町を探検する!!

6月2日に4年生はクリーンセンターへ行きました。ごみ処理の説明を聞いたり、実際の機械を操作させてもらったり、日ごろできない経験をさせていただきました。



また、2年生は6月5日・18日に町探検に出かけました。訪問させてもらったのは、原金物店様、ヤマト防災様、谷つりぼり店様、中平野公民館様です。写真は京屋酒造さんにお邪魔した時のものです。とても暑い日で体調も心配でしたが、みんな元気いっぱい活動してきました。



田植え体験(5年生)

6月13日に、毎年借用させていただいている田んぼで、今年も池田様に教えていただきながら田植えを体験しました。

お米の価格高騰が話題の近年ですが、いくつもの手順を踏まえてお米は育てられています。数本ずつに分けながら丁寧に植えていきました。また、残った苗を一部いただいて学校に持ち帰り、バケツで水耕チャレンジです。次は案山子を作る予定です。



職場魅力発見訪問☆彌

6月19日・20日の二日間で、東浜興業様・京屋酒造様・学優社様・ことろど様の4つの職場を訪問させていただきました。どの職場でも、ハキハキと受け答えをして、熱心に写真を撮ったりタブレットにメモを取ったりしていました。たくさんの職業に触れながら、将来について真剣に考えることができたようです。27日の参観日で発表します。

救命法の講習を行いました

6月12日に日南市消防本部の皆さんに来校いただき、職員研修として救命法の講習をしていただきました。胸骨圧迫やAEDの使用等、今回は水泳の授業中に起きた場合を想定しましたが、実際に使用する場面がないのが一番です。まずは安全に水泳授業が行われることを目指します。



不審者侵入対応避難訓練を実施しました

4月に東京都で起きた事件を受け、例年2学期に予定していた上記の訓練を6月19日に実施しました。今回の変更点は以下の2つです。

★ホイッスルの使用…これまで不審者が侵入した際は非常ベルを鳴らすという訓練を行っていました。しかし、非常ベルが近くになかった場合や、不審者の侵入に限らずあらゆる非常事態に対応できるということから、今回初めて「ホイッスル」を鳴らすという方法を取り入れました。薄型で軽いホイッスルを職員全員が携帯し、不審者の侵入はもちろん、傷病者がいる時にも素早く知らせることができます。今回も遠くまでよく聞こえました。

★緊急放送の内容の変更…「(校内の場所名)にお荷物が届きました」という放送で、不審者が実際に校内のどこに現れたのかを知らせます。また、不審者を刺激しないように「荷物」という隠語を用いることにしました。



7月の行事予定

- 4日(金) 租税教室(6年)
- 15日(火) ロングクラブ
- 17日(木) 着衣泳
- 22日(火) 1学期終業式
- 31日(木) 登校日

今週金曜日(27日)は
第2回参観日です!
学校保健委員会も実施
します。
よろしくお願いします!

